

Chronique Verriétoise.

La C.S.F. s'est particulièrement développée ces derniers temps à Verriers et aux environs. Le développement est dû en grande partie à l'activité des 3 groupements radio-philés de Verriers, à savoir: le Radio-club Belge de l'Est ayant son siège rue Tranchée. 50. le Cercle Verriétois d'Etudes Radioélectriques, dont le poste émetteur - véritable petite merveille qui a déjà fait des preuves - émet les dimanches avant-midi vers 10 heures et en semaine irrégulièrement entre 8 et 10 heures du soir, avec une longueur d'onde de 2125 mètres et une puissante alimentation de 12 watts. L'indicatif est: **DB G.F.**

Le siège du C.V.E.A. est fixé rue de Rome 10.

et enfin l'Union des Radio-Amateurs Belges - rue Biolley 25.

Nous rappelons aux amateurs, que l'U.F.A.B. n'est pas un club comme le C.V.E.A. et le A.C.B.E. C'est simplement une association ayant pour but de grouper les sans-filistes. Un petit journal mensuel "Le Radio-Feuilleton" est envoyé gratuitement à tous les membres. Faire partie de l'U.F.A.B. n'empêche donc pas de s'inscrire ~~aux~~ à l'un des 2 autres radio-clubs verriétois.

Des postes à 4 lampes type C.119. se rencontrent beaucoup dans la région. Mais la plupart emploient la détectrice suivie d'une ou plusieurs B.F. Ici ~~par~~ là, nous rencontrons quelques fervents du superhétérodyne ou de la super réaction.

L'antenne la plus ordinairement employée est l'unifilaire ou celle en nappe; cependant vers les hauts quartiers - Bata-di, Nouveau-Bonde - de superbes antennes en cage dominent.

En terminant, nous prions certains sans-filistes - débutants ou autres - de respecter leurs confrères en ondes hertziennes la réaction n'étant pas faite pour ennuyer ses voisins!!

LECTEURS! { RADIO-
COLLABOREZ AU { FEUILLET.